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令和３年５月１０日  津市立榊原小学校 

 

三重県に「まん延防止等重点措置」が適用されました。津市は対象地域には入っていませんが、

引き続き、感染症対策をとって行動してください。学校内でも手洗い、うがい、消毒、検温、マス

クの着用、換気等は引き続き呼び掛けていきます。 

４月２７日には、授業参観・学級懇談会・全員懇談会に多数ご参加いただきありがとうござい

ました。その場でもお知らせしましたが、本年度の修学旅行（６年生、10/28～29）は、三重県

内での見学と宿泊に変更しました。先行きが見えない状況が続きますので、昨年度と同様に三重

県内の再発見という行程を考えています。 

 
任命式   4月16日（金） 
 
前期の児童会役員と委員会委員長の任命式、各委員会か

らの連絡、たてわり班結団式が行われました。半年間の活
動が始まっています。 
会長は、萩 百椛さん（6年）、 副会長は、南家野織さ

ん（6年）・森村 翔さん（5年）、書記は中山真歩さん（5年）です。 
 学級委員は、松田さん（3年）、脇田さん（4年）、小泉さん（5年）、
田中さん（6年）です。 
各委員会の委員長は、裏川さん（環境･園芸委員）、田中さん（保健･給

食委員）、寺田さん（図書委員）、長谷川さん（放送委員）です。 

たてわり班のリーダーは、 赤組 寺田さん、白組 裏川さんです。 
 

 
学校運営協議会  ４月１9日（月） 
 

 第1回榊原小学校学校運営協議会を開催しました。5限目の授業を参
観していただき、その後会議を行いました。学校運営への参画、支援及
び協力を促進していただくことにより、学校と地域住民等との間の信頼
関係を深め、子どもたちの豊かな学びと育ちを創造することを目的に4
月から正式に発足しました。10 人の委員さんの任命、会長と副会長の
選出、学校経営計画の承認と懇談を行いました。学校からは児童の様子
や学級編成、教育課程について報告をさせていただきました。各委員さんからは、授業参観の感

想や地域の声をたくさん聞かせていただきました。 
 委員は、前田敏夫さん（会長）、奥山知喜さん（副会長）、山川悦郎さん、増田晋作さん、 
伊藤博和さん、前田なをみさん、西山香奈さん、片山義和さん、浦出直人さん、青木智子さんで
す。一年間お世話になります、よろしくお願いします。 

 

榊原小学校のホームページ （ＱＲコード） 
文字ばかりのメニューサイトが表示されたときは、 

左下のアイコンをクリック→ 

 

http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/ 

http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/


 
給食試食会・授業参観・学級懇談会・全員懇談会  ４月27日（火） 
 

 1･2年生の給食試食会（献立は、ほきのマヨネーズ風焼き・こふきい
も・キャベツとツナのサラダ・米粉入りパン・牛乳）、授業参観、学級懇
談会、全員懇談会を行いました。 

 5限目に各学年の授業を、保護者と地域の方
に参観していただきました。4月から、全児童に一人一台タブレットが
貸与されています。それを使った授業も見ていただきました。1年（国
語）、2年（国語）、3年（算数）、なかよし（算数）。4年（算数）、5年
（算数）、6年（国語）でした。 
 全員懇談会は、体育館で職員の自己紹介、PTA新旧役員のあいさつ、

地区学習会の話、学校長の話でした。 
 令和3年度の榊原幼小ＰＴＡの役員は、片山義和さん（会長）、萩 里奈さん（副会長）、 

中瀬めぐみさん（書記･会計）、中尾亮平さん（幼稚園部長）、前川史帆さん（幼稚園副部長）、 
脇田さとみさん（会計監査）です。 
 
地区学習会（6年）  ４月30日（金） 
 

 6年生が、松阪市(旧三雲町)にある「松浦武
四郎記念館」へ見学に行きました。松浦武四郎
は、沖縄以外の日本各地を歩いた「旅の達人」
ともいえる人物で、冒険家･探検家･地誌学者･
作家･出版者･住職という様々な顔をもってい
ます。アイヌ民族の人々の協力を得て、蝦夷地
(えぞち)を調査し、後に今の北海道（北加伊道）

の名付け親としても有名です。武四郎の実家にあたる「誕生地」も見学

できました。 
 

全校遠足  5月7日（金） 

昨年は、同時期に1年生歓迎遠足を予定していましたが、臨時休業で行けませんでした。今年
はコロナ禍ではありますが、感染症対策をとって、松阪市の「みえこどもの城」へ行きました。残
念ながら午後からは雨で、計画していたたてわり遊びはできませんでしたが、午前はプレイラン
ド・クライミングウォールで遊び、お昼はたてわり班別でお弁当を食べ、午後はドームシアター
で映画「海竜王モササウルス」を見てきました。 

 


